## 'Son amenazas de Morena' #CasoAlito

POR RUBÉN ARIZMENDI

uego de que el titular de la Fiscalía General del Estado de Campeche, Renato Sales Heredia, solicitó a la Cámara de Diputados desaforar a Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas, presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), por presunto enriquecimiento ilícito, el líder del tricolor dijo que no lo van a asustar, "ni van a conseguir que el PRI apruebe las reformas que pretenden destruir a México".

Alejandro Moreno de inmediato reaccionó al señalar que "se trata de un intento golpista por parte del grupo mayoritario", refiriéndose al hecho de que la semana pasada los diputados de Morena se reunieron para intentar destituirlo.

"Fuimos testigos de una gravísima intentona como si fuera un golpe de Estado para instaurar una dictadura al interior de la Comisión de Gobernación y Población. Pretendían dejar sin efecto las decisiones soberanas del Pleno de la Cámara".

Alejandro Moreno Cárdenas señaló y amenazado.

En un video en sus redes sociales, Moreno Cárdenas dijo: "aquí estoy y aquí seguiEl diputado Alejandro Moreno acusa que la solicitud de desafuero en su contra obedece a presiones para aprobar 'reformas que pretenden destruir a México'



**Alejandro Moreno Cárdenas** señaló que Morena lo ha perseguido, espiado y amenazado.

ré. No van a doblarme porque a los tiranos hay que enfrentarlos", incluso subrayó estar dispuesto a todo, "hasta a dar mi vida por defender a México y no permitir que instauren una dictadura".

Por su parte, en conferencia de prensa en el Palacio Legislativo de San Lázaro, el fiscal anticorrupción de Campeche. Loreto Verdejo, acompañado por Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva, explicó que la Fiscalía de Campeche realizó un cateo a la casa de Alejandro Moreno, cuya diligencia obedeció a una carpeta de investigación iniciada contra el exgobernador de la entidad por el delito enriquecimiento ilícito. Además, aseguró que los audios presentados por la gobernadora Layda Sansores no están incluidos en la diligencia.

Alejandro Moreno, presidente del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional, señaló que "una vez más, el gobierno de Morena demuestra la manera ilegal, selectiva y autoritaria en la que utilizan las instituciones del Estado para perseguir e intimidar a sus opositores.

"Me han perseguido, espiado y amenazado, pero las respuestas a todas sus propuestas y sus intentos de acordar en lo oscurito es un rotundo no" y dejó en claro que no espera justicia, "espero venganza de Morena. Me amenazaron con que se dejarían venir con todo y lo están cumpliendo".

Argumentó que "como priista, como opositor y como mexicano", confía en las instituciones y en el marco legal de México "que ellos (Morena) pretenden pisotear para silenciar a quienes señalamos su desastre".

Aseguró que no tiene nada que ocultar y refirió que se trata de una maniobra congruente con las dictaduras del mundo y es otro intento de desviar la atención de lo que ocurre en nuestro país.